

Ketua TP PKK Kabupaten Solok Hadiri Perlombaan HUT RI dan Orientasi Keterampilan Dasar Kader Posyandu di Gunung Talang

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Aug 13, 2024 - 13:47



SOLOK – Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Republik Indonesia, TP PKK Kecamatan Gunung Talang menggelar berbagai perlombaan dan orientasi keterampilan dasar bagi kader Posyandu pada Selasa, 13 Agustus

2024, bertempat di Kantor Camat Gunung Talang.

Acara ini dihadiri langsung oleh Ketua TP PKK Kabupaten Solok, Hj. Emiko Epyardi Asda, yang menyampaikan apresiasi atas antusiasme para peserta dan kontribusi dari seluruh pengurus organisasi kewanitaan di Kabupaten Solok.

Dalam sambutannya, Emiko Epyardi Asda menyampaikan terima kasih kepada seluruh ibu-ibu ketua organisasi kewanitaan di Kabupaten Solok atas peran aktifnya dalam mendukung lomba-lomba untuk memeriahkan HUT RI.

"Kegiatan ini bukan sekadar mencari juara, namun menjadi ajang untuk mempererat persatuan, kebersamaan, serta menghibur diri dari rutinitas sehari-hari," ungkapnya.

Usai membuka kegiatan perlombaan, Ketua TP PKK Kabupaten Solok melanjutkan acara dengan memberikan arahan pada Orientasi Keterampilan Dasar bagi kader Posyandu di wilayah Puskesmas Talang. Dalam sambutannya, Emiko mengapresiasi pengorbanan para kader yang tak henti mendukung program kesehatan di Kabupaten Solok, terutama dalam upaya penurunan angka stunting.

"Untuk mewujudkan visi Kabupaten Solok sebagai yang terbaik di Sumatera Barat, berbagai akselerasi dilakukan dalam mengatasi permasalahan masyarakat, terutama penurunan angka stunting. Kesuksesan ini tidak lepas dari kerja keras kader Posyandu yang solid, serta dukungan berbagai pihak," ujar Emiko.

Ia menegaskan pentingnya peran para kader perempuan sebagai garda terdepan dalam menyampaikan informasi kesehatan yang akurat, terutama terkait kesehatan anak balita. "Kami berharap para kader dapat menciptakan inovasi-inovasi yang mempermudah pelayanan kesehatan, sehingga masyarakat lebih sadar akan pentingnya kesehatan dan peran orang tua dalam tumbuh kembang anak," tambahnya.

Acara ini menggambarkan komitmen TP PKK Kabupaten Solok dalam memperkuat jaringan kader kesehatan, serta memberikan apresiasi dan motivasi kepada para kader dalam meningkatkan kualitas layanan kesehatan di tengah masyarakat.